



PATRONATO **LEONES NEGROS**[®]
UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

BOLETÍN DE PRENSA

Guadalajara, Jalisco a 28 de enero de 2022

Los Leones Negros de la Universidad de Guadalajara informa que esta mañana, en cumplimiento con el Protocolo Sanitario de la Liga MX, el equipo se sometió a una ronda de pruebas para detectar la presencia del virus que ocasiona el COVID-19 en jugadores, cuerpo técnico y staff del primer equipo.

Se realizaron 39 pruebas, detectando un caso positivo, elemento que se encuentra cumpliendo el periodo de aislamiento establecido y en espera de su reintegración a las actividades del equipo, tras arrojar un resultado negativo.

En el Patronato Leones Negros de la Universidad de Guadalajara, reiteramos que el principal compromiso es cuidar la salud, el bienestar y la seguridad de nuestro patrimonio humano, así como sus familias.

Dirección de Comunicación

Leones Negros de la Universidad de Guadalajara